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POLITICA

Regeni, i genitori: “Soddisfazione per decisione Consulta”

(LUMSANEWS)- ROMA - 06 OTT- “La decisione della Consulta dà dignità a Giulio.
Abbiamo visto finalmente la bilancia che si è quasi equilibrata anche se ora ci sarà il
processo: siamo ad un punto importante e speriamo si possa celebrare il
procedimento ed arrivare ad una giusta sentenza". Queste le parole di Paola e
Claudio, i genitori di Giulio Regeni, a margine di una conferenza stampa tenutasi
nella sede nazionale dell’Ordine dei giornalisti. Presente anche la segretaria del
Partito Democratico Elly Schlein. I genitori del giovane ricercatore italiano ucciso al
Cairo nel 2016 hanno continuato esprimendo la loro soddisfazione per la decisione
presa dalla Consulta, ringraziando il procuratore capo Francesco Lo Voi e il
procuratore aggiunto Colaiocco. Hanno concluso chiedendo coerenza al mondo
dell’università e della cultura “in vista dell'incontro previsto per l'11 ottobre tra la
premier Meloni e Al Sisi". (15:46)

Regeni, Schlein: governo si sforzi per ottenere indirizzi dei 4 imputati

(LUMSANEWS) - ROMA - 06 OTT- "Abbiamo sempre chiesto a questo governo e
continueremo a ribadire che deve fare ogni sforzo per ottenere gli indirizzi e la
comparizione di questi quattro imputati”. Così si è espressa la segretaria del Pd Elly
Schlein, a margine della conferenza stampa tenuta dai genitori di Giulio Regeni a cui
ha preso parte. “Non è possibile che l’Egitto continui a coprirli”, ha aggiunto Schlein,
sottolineando l’importanza della sentenza della Corte Costituzionale. “Siamo qui dal
primo giorno, siamo a dare supporto alla famiglia di Regeni e continuiamo a chiedere
verità e giustizia” ha continuato la segretaria dem, mettendo in rilievo l’importanza
del processo che si terrà. “È importante per Giulio ma anche per tutti coloro che in
Egitto subiscono torture e sparizioni forzate", ha concluso Schlein. (16:01)

Vertice Ue di Granada. Meloni-Scholz: "soddisfazione” per intesa sul patto Ue
per i migranti”

(LUMSANEWS) – GRANADA – 6 OTT - La presidente del Consiglio, Giorgia Meloni,
e il cancelliere tedesco, Olaf Scholz, hanno espresso “soddisfazione” per l’intesa
raggiunta sul Patto europeo per le migrazioni e l’asilo. Lo riferisce Palazzo Chigi,
dopo l’incontro tra i due leader a margine del Consiglio europeo. Nel corso del
colloquio, Meloni e Scholz hanno discusso dei principali temi europei al centro del
Consiglio, con particolare riguardo alla questione migratoria, esprimendo
soddisfazione per l’intesa raggiunta a Bruxelles sul Regolamento “Crisi e forza



maggiore”. I due leader, nel constatare il livello della cooperazione tra Roma e
Berlino, si sono dati appuntamento al Vertice intergovernativo italo-tedesco, che si
terrà in Germania a fine novembre. (15:50)

Caso Apostolico, nessuna rimozione per la giudice dei migranti di Pozzallo:
“Non sarà spostata ad altro incarico” (1)

(LUMSANEWS) – PALERMO – 6 OTT - Il caso della giudice di Catania Iolanda
Apostolico “è motivo di grande imbarazzo per le istituzioni. Conto sulla
collaborazione di tutti affinché prevalga buon senso ed equilibrio”. Lo dice il
vicepremier e ministro delle Infrastrutture Matteo Salvini. Intanto, non ci saranno
modifiche nell’organizzazione interna del tribunale di Catania. Iolanda Apostolico, la
giudice che non ha convalidato il trattenimenti di quattro tunisini e che è finita nelle
polemiche per aver partecipato a una manifestazione di protesta contro le politiche
sull'immigrazione dell'ex ministro Salvini, secondo quanto si apprende, resterà al
Gruppo specializzato per i diritti della persona e della immigrazione. La presidenza
del tribunale potrebbe modificare le cosiddette tabelle organizzative dell'ufficio e
assegnare Iolanda Apostolico ad un’altra sezione. Ma non sembra essere questa
l’intenzione. (16:05)

Caso Apostolico, nessuna rimozione per la giudice dei migranti di Pozzallo:
“Non sarà spostata ad altro incarico” (2)

(LUMSANEWS) – ROMA – 6 OTT - “Ricordo bene quella manifestazione sul molo di
Catania, nell'agosto 2018. Diciamo subito che si trattava di una iniziativa civica e non
di carattere politico. C’erano associazioni laiche e cattoliche, sindacati, scout, preti,
professori, avvocati e gente comune che voleva dire no al sequestro dei migranti
sulla Diciotti messo in atto dall'allora ministro dell'Interno Matteo Salvini”, ha
commentato all’Ansa Laura Boldrini, deputata Pd e presidente del Comitato
permanente della Camera sui diritti umani nel mondo. "Manifestare è un diritto
previsto dalla Costituzione e in questo caso si trattava di un presidio pacifico contro
la compressione dei diritti fondamentali delle persone a bordo della nave - aggiunge
Boldrini -. Strumentalizzare la presenza in quel contesto della giudice Apostolico è
veramente inaccettabile. (16:10)

Campi Flegrei, polemica Musumeci-De Luca. Il governatore della Campania: “È
il governo a dover cambiare idea”

(LUMSANEWS) - NAPOLI - 6 OTT - "Sul decreto Campi Flegrei, chiariamo che chi
deve cambiare idea è il governo, non la Campania”. Il presidente della Regione
Campania, Vincenzo De Luca, ha risposto ai commenti del ministro della Protezione
civile, Nello Musumeci, in merito al decreto Campi Flegrei varato dal governo.
Musumeci aveva detto: “L’impegno di spesa a copertura del provvedimento è di 52,2
milioni di euro, tutte risorse finanziarie approntate dallo Stato. Abbiamo chiesto alla
Regione Campania, che però ha deciso di non partecipare, speriamo nelle prossime



settimane cambi idea”. Secondo il governatore De Luca, inoltre, “i 50 milioni previsti
dal decreto sono del tutto insufficienti, tanto più che stiamo ancora aspettando le
risorse per affrontare i problemi del dopo terremoto di Ischia”. (15:56)

Roccella: “Sul tema denatalità serve uno sforzo collettivo”

(LUMSANEWS) - TORINO - 6 OTT - Quello della denatalità “è un problema che
possiamo affrontare solo attraverso uno sforzo che coinvolga tutti", ha detto la
ministra per le Pari opportunità e la Famiglia, Eugenia Maria Roccella, intervenendo
in collegamento video al convegno “L'inverno demografico, un fenomeno da gestire
con priorità per le imprese” organizzato da Api Torino. Durante l’evento il presidente
Api Torino, Fabrizio Cellino, ha riportato i dati sul tema: nel 2040 ci sarà un deficit di
lavoratori di 4,5 milioni e nel 2050 il rapporto tra persone in età da lavoro e non
passerà da 3 a 2 del 2022 a 1. Roccella ha portato l’attenzione sulla questione delle
pari opportunità: "Se non si fanno figli in Italia è perché c'è un problema di pari
opportunità e questo riguarda il mondo imprenditoriale direttamente. È solo
attraverso uno sforzo che includa anche imprese, sindacati e no profit, possiamo
cercare intanto di frenare la perdita e poi eventualmente di invertire il trend
demografico”, ha detto la ministra. (16:04)

Meloni sul Nobel per la Pace, “Mohammadi ispira donne a difendere le loro
libertà”

(LUMSANEWS) - ROMA - 6 OTT - "Congratulazioni a Narges Mohammadi per
l'assegnazione del Premio Nobel per la Pace. Il suo impegno ispira le donne del
mondo a difendere la loro libertà e i loro diritti". Lo scrive sui social la presidente del
Consiglio Giorgia Meloni dopo la premiazione avvenuta questa mattina ad Oslo. Il
Nobel è stato assegnato a Narges Mohammadi, cittadina iraniana imprigionata dal
regime “per la sua battaglia contro l’oppressione delle donne in Iran e per
promuovere diritti umani e libertà per tutti”. La lotta di Mohammadi l’ha portata ad
essere arrestata dal regime 13 volte con cinque condanne per un totale di 31 anni di
carcere e 154 frustate. La premier aggiunge che "L'Italia sarà sempre al fianco delle
donne per il rispetto dei diritti fondamentali e della libertà". (15.45)

Spending review: Meloni detta le linee guida ai ministri

(LUMSANEWS) - ROMA - 6 OTT - La premier Giorgia Meloni ha inviato ai ministri le
linee guida “per avviare celermente" il percorso di monitoraggio e revisione della
spesa pubblica. Lo ha dichiarato il sottosegretario alla Presidenza del Consiglio
Alfredo Mantovano nell'informativa sulla spending review nella serata del 5 ottobre
2023 in Cdm. A queste linee "seguirà l'attività di competenza del ministro
dell'Economia". Per raggiungere questi obiettivi ciascun ministero può avvalersi di 75
milioni di euro già stanziati per assumere esperti. La cifra totale di 75 milioni, come



già previsto dall'ultima manovra, ha assegnato complessivamente 20 milioni per
quest'anno, 25 per il 2024 e 30 dal 2025. (16.04)

CRONACA

Stop a concerto di un cantante neomelodico a Vibo Valentia. “Elemento di spicco
della mafia catanese”

(LUMSANEWS) – LIMBADI – 6 OTT – La Questura di Vibo Valentia ha bloccato il concerto
del cantante neomelodico Filippo Zuccaro, in arte Andrea Zeta, perché considerato
elemento di spicco della mafia catanese. Con una nota inviata al Sindaco di Limbadi
Pantaleone Mercuri, le forze dell’ordine hanno sospeso l’autorizzazione dell’evento che
avrebbe dovuto svolgersi nella frazione San Nicola de Legistis domenica prossima. Il
concerto del neomelodico sarebbe stato l’attrazione principale per i festeggiamenti della
Madonna del Rosario. Nella nota, inviata anche al parroco don Michele Arena, vengono
sottolineate le “gravi vicende pregiudizievoli a carico dell’artista e dei suoi più stretti familiari,
considerati elementi di spicco della mafia catanese”. Perciò la Questura ha bloccato l’evento
per evitare di “richiamare la partecipazione di soggetti appartenenti alla criminalità
organizzata”. (15:05)

Naufragio Norman Atlantic, il Tribunale di Bari condanna tre dei 32 imputati

(LUMSANEWS) - BARI - 06 OTT - Il Tribunale di Bari condanna tre dei 32 imputati del
processo per naufragio del traghetto Norman Atlantic. Sei anni di reclusione vanno al
comandante Argilio Giacomazzi, cinque anni e quattro mesi al primo ufficiale di macchina,
Gianluca Assante, tre anni al membro dell’equipaggio Francesco Nardulli. Il naufragio
accadde per un incendio nella notte tra il 27 e il 28 dicembre 2014 sul canale d’Otranto, al
largo delle coste albanesi. Costò la vita a 31 persone con il ferimento di 64 passeggeri. Il
pubblico ministero aveva chiesto 23 condanne e un’assoluzione. Sono state disposte
assoluzioni e prescrizione per alcuni reati. (16:00)

ESTERI

Vertice Ue a Granada, “Apertura su allargamento dell’Unione, ma tenere conto del
merito”
(LUMSANEWS) - GRANADA - 6 OTT Sull'allargamento dell’Unione Europea, uno dei temi al
centro del vertice informale della Comunità politica europea a Granada, "si è registrato un
ampio supporto, con la premessa che il processo sia basato sul merito e che sia i Paesi
candidati che l'Ue debbano essere pronti" al cambiamento. È quanto appreso da fonti
qualificate della Ue mentre il vertice è arrivato "a metà" del suo percorso e ha già trattato gli
argomenti dell'allargamento e dell'autonomia strategica. Le stesse fonti hanno registrato un
ampio sostegno anche sul proseguimento dell'aiuto, anche finanziario, all'Ucraina anche se -
viene sottolineato - della revisione del bilancio vera e propria si parlerà a fine ottobre. (15:45)

Guerra in Ucraina: Lukashenko, “Escalation Usa spinge la Russia a misure estreme”



(LUMSANEWS) - ROMA - 6 OTT - “L'escalation voluta dagli Stati Uniti costringe la Russia
all'adozione di misure estreme”. Lo ha detto il presidente bielorusso Alexander Lukashenko,
citato dalla Tass. "L'esplosione delle tensioni e l'escalation porteranno a una situazione in cui
[la Russia] sarà spinta a mettere il pulsante rosso sul tavolo", ha detto Lukashenko durante
una visita al Nodo di Resistenza della struttura di addestramento del ministero della Difesa
nel Regione di Brest, segnala il canale telegrafico Pul_1, vicino al servizio stampa
presidenziale. Il leader bielorusso ha poi ribadito come l’adozione di queste misure sia da
imputare alla politica estera intrapresa dagli Stati Uniti e dalla Nato in sostegno dell’Ucraina
nell’ambito del conflitto in corso con la Russia. (16:05)

Guerra in Ucraina: Mattarella, sostegno a Kiev tutela la pace mondiale

(LUMSANEWS) - PORTO - 06 OTT - L'Unione Europea ha reagito con fedeltà e
compattezza ai suoi valori e la solidarietà all’Ucraina era una scelta doverosa. Lo ha
sottolineato il presidente della Repubblica, Sergio Mattarella, nel suo intervento al vertice di
Arraiolos, in Portogallo. Il capo dello Stato ha ricordato che l’Italia ha destinato ingenti
risorse per assicurare la ricostruzione dell’Ucraina. Se cadesse, infatti, si potrebbe assistere
a un susseguirsi di aggressioni ad altri paesi ai confini con la Russia e questo condurrebbe a
un conflitto generale e devastante. “E' motivo di tristezza vedere tante vite stroncate, tanta
distruzione, immani risorse finanziarie bruciate in armamenti, ma quanto stiamo facendo
tutela la pace mondiale”, ha dichiarato il Presidente. L’auspicio dell’Italia è arrivare ad una
pace giusta. (16:00).

Corea del Sud multa Google e Apple per 47 milioni di euro

(LUMSANEWS) - ROMA - 06 OTT- L'autorità di regolamentazione delle telecomunicazioni
della Corea del Sud ha imposto oggi multe per un totale complessivo di 47.6 milioni di euro a
Google e Apple. Le piattaforme avrebbero utilizzato in modo scorretto alcuni metodi di
pagamento in-app e risulterebbero irregolarità nei confronti degli sviluppatori locali di
applicazioni. La Corea Communications Commission aveva avviato nell'agosto 2022
un'indagine, giungendo alla conclusione che ci sarebbe stata una violazione del
Telecommunications Business Act, secondo il quale le piattaforme avrebbero abusato del
loro potere di monopolio. La commissione ha ritenuto, inoltre, che la politica di Apple che
impone tariffe agli sviluppatori di app nazionali costituisce un atto discriminatorio e, dunque,
ha invitato Google e Apple ad attuare misure correttive. (16:05).

Migranti, Orban attacca: “Ungheria e Polonia stuprate dalla Ue”

(LUMSANEWS) – BRUXELLES, 06 OTT – Sul dossier migranti e, in particolare, sul patto
Ue sulla migrazione, Polonia e Ungheria sono state “stuprate legalmente” dall’Ue. Lo
sostiene il premier ungherese Viktor Orban secondo cui Budapest e Varsavia sono state
costrette ad accettare l’accordo loro malgrado. "Se sei legalmente stuprato, costretto ad
accettare qualcosa che non ti piace, come pensi di raggiungere un compromesso? È



impossibile", ha detto Orban al suo arrivo al Consiglio europeo a Granada, parlando delle
decisioni prese a maggioranza qualificata e non all'unanimità. (15:45)

Guerra in Ucraina: 20 edifici danneggiati dai missili Iskander su Kharkiv. Arriva una
squadra Onu

(LUMSANEWS) – ROMA, 06 OTT – Oltre 20 edifici sono stati danneggiati questa mattina a
seguito degli attacchi missilistici su Kharkiv da parte delle truppe russe. Oltre al bambino di
10 anni morto si sta determinando il numero delle vittime. Lo riferisce Oleh Syniehubov il
capo dell’amministrazione regionale di Kharkiv. Le autorità cittadine si stanno attualmente
occupando di riallocare le persone evacuate dalle case distrutte. Syniehubov ha spiegato su
Telegram che uno dei missili Iskander ha colpito la carreggiata, facendo volare via le finestre
delle case vicine mentre il secondo missile ha colpito un edificio residenziale di tre piani,
provocando un incendio. Dagli ultimi rapporti emerge che 23 persone sono rimaste ferite, 13
delle quali soccorse in ospedale, tra cui i genitori del bambino deceduto e suo fratello di 11
mesi. Intanto le Nazioni Unite hanno inviato una squadra nel villaggio di Groza, nella regione
di Kharkiv per un’ispezione. Lo riferisce Sky News, citando l'Ufficio dell'Alto Commissario
delle Nazioni Unite per i diritti umani, ripreso da Ukrinform. (16:05)

ECONOMIA

Spread BTP-BUND supera 200 punti, il rendimento dei titoli italiani decennali al 5%

(LUMSANEWS) - ROMA - 6 OTT - Lo spread tra Btp e Bund raggiunge i 204 punti, con il
rendimento del decennale italiano che balza di undici punti base al 5%, ai livelli del 2012.
Questi elementi preoccupano le agenzie di rating che si esprimeranno nelle prossime
settimane sull’affidabilità dell’Italia. Salgono i rendimenti dei titoli di Stato dopo i dati Usa sul
mercato del lavoro con la prospettiva che le banche centrali possano proseguire con una
politica monetaria restrittiva. Questa mattina invece il rendimento dei Btp decennali italiani
era arrivato al 4,9%, spingendo lo Spread a 203 punti base. Nel frattempo sono in rialzo
anche i tassi degli altri titoli di Stato in Europa con il Bund tedesco che rende al 2,95%
mentre i treasuries Usa con scadenza a 10 anni hanno un rendimento del 4,74%. Salgono
anche i tassi francesi al 3,53% e quello spagnolo al 4,07%. (15.50)

BTP Valore, Giorgetti: “I risparmiatori premiano la prudenza, le nostre scelte
rispettose”

(LUMSANEWS) - ROMA - 06 OTT - “Serietà, prudenza e responsabilità sono state premiate
dai risparmiatori”. Così il ministro dell’Economia e delle finanze Giancarlo Giorgetti è
intervenuto sui risultati del Btp Valore, che oggi ha chiuso il collocamento con oltre 17
miliardi. “Le nostre scelte future, anche prossime, dovranno essere rispettose di questo
risultato che oggi ci fa piacere e festeggiamo”. Il ministro Giorgetti ieri ha incontrato le
agenzie di rating che nelle prossime settimane si esprimeranno sull’affidabilità del nostro
paese: “Per dimostrare la credibilità e la solidità del nostro Paese”. Un dialogo che,
assicurano al Mef, è costante, incentrato sulla Nadef e sulla legge di bilancio, ma anche sui
provvedimenti precedenti, come la stretta sul Superbonus. (16.14)



Usa, a sette,bre 336mila nuovi posti di lavoro. Presto nuovi rialzi dei tassi Fed

(LUMSANEWS) - NEW YORK - 6 OTT - L’economia statunitense ha creato, nel solo mese di
settembre, 336.000 posti di lavoro a fronte dei 170 mila stimati dagli analisti. Resta fermo al
3,8% il tasso di disoccupazione. I buoni risultati nel settore lavoro potrebbero incidere sui
tassi della Fed nel 2023. La banca centrale americana potrebbe infatti aumentare dello
0,25% il costo del denaro, già ai massimi livelli da 22 anni. I dati americani si riflettono sulle
borse europee che riducono rapidamente i rialzi. I tassi sono invece in salita, con Milano a
+0,6%, Londra +0,4%, Parigi e Francoforte +0,7% e Madrid a +0,6%. L'indice d'area stoxx
600 prosegue piatto (-0,03%), in vista dell'avvio di Wall Street dove i future sono in calo.
Per quanto riguarda le valute l'euro scende a 1,0517 sul dollaro. (15:45)

Energia: Pichetto Fratin, “Avanti con la linea adriatica e con il piano Mattei. Ancora
oscillazioni dei prezzi dell’energia”

(LUMSANEWS) - CERNOBBIO - 06 OTT - Insistere per l’implementazione “della Linea
Adriatica”, soluzione che è “il futuro” per quanto riguarda il fronte del gas. È questa la
posizione espressa dal ministro dell’Ambiente, Gilberto Pichetto Fratin, nel corso del suo
intervento al ComoLake di Cernobbio. La vera sfida in tema di energia riguarda anche “il
piano Mattei”. L’obiettivo del Paese, ha detto ancora il ministro, “è creare un grande sistema”
per il “transito energetico”. Fratin ha affrontato anche il tema dei veicoli elettrici, affermando
che rappresentano “la soluzione principale” nonostante “ci potranno essere anche altri
modelli”. “Non ho la sfera di cristallo”, ha invece dichiarato circa gli aumenti dei prezzi
energetici. In ogni caso si prevede ancora “qualche oscillazione”, determinata da fattori
esterni come la guerra in Ucraina. (16:01)

Istat: secondo il report 2022 le donne italiane sono più istruite, ma peggiora
divario sul lavoro

(LUMSANEWS) - ROMA - 6 OTT – Il vantaggio femminile nell'istruzione non si
traduce in un vantaggio lavorativo. I dati raccolti dall’Istat nel report “Livelli di
istruzione e ritorni occupazionali. Anno 2022” sottolineano come i differenziali
occupazionali di genere siano in peggioramento, fornendo così il ritratto di una
società dove le donne italiane sono sì più istruite dei colleghi uomini, ma vittime di un
divario lavorativo marcato. Sebbene infatti la quota di donne tra 25 e 34 anni
laureate raggiunga il 35,5% nel nostro paese - contro il 23,1% degli uomini - il tasso
di occupazione femminile risulta più basso di quello maschile: 57,3% il primo, 78,0%
il secondo. Un quadro che evidenzia come il divario di genere sia stato in aumento
nel 2022, nonostante i differenziali occupazionali si riducono al crescere del livello di
istruzione. (15:48)

Tajani al “Como Lake” di Cernobbio: “Innovazione e tecnologie tra i temi del
G7 italiano”



(LUMSANEWS) – Cernobbio - 6 OTT – Innovazione e tecnologie di frontiera "sono
tra i temi prioritari della nostra diplomazia della crescita e faranno parte anche dei
temi che affronterà nel 2024 la nostra presidenza del G7”. È quanto affermato dal
ministro degli Esteri Antonio Tajani, nell’ambito della conferenza “Como Lake” di
Cernobbio spiegando che: "Il governo è in prima linea nel sostegno all'approvazione
dell'Artificial Intelligence Act". Tajani ha poi sottolineato come l'esecutivo garantirà
“l'utilizzo affidabile di questa importante famiglia di tecnologie d'avanguardia,
destinate a dare un contributo straordinario alla produttività ed alla crescita
economica del nostro tessuto produttivo di oltre 4 milioni di piccole e medie
imprese”. (15:57)

SPORT

Doping: Pogba, confermata la positività al testosterone. Controanalisi
effettuate oggi all’Acqua Acetosa di Roma

(LUMSANEWS) - ROMA, 6 OTT - Paul Pogba è positivo al testosterone. Lo hanno
confermato anche le controanalisi, svolte presso il laboratorio olimpico dell’Acqua
Acetosa di Roma. Il calciatore francese era risultato positivo alla sostanza lo scorso
11 settembre, dopo aver effettuato un controllo in occasione della partita tra Udinese
e Juventus, alla prima giornata del campionato di Serie A. Dopo la riscontrata
positività, Pogba era stato sospeso in via cautelare dal tribunale nazionale
antidoping. Adesso, è probabile che arrivi una squalifica ai danni del centrocampista
juventino, che all’età di 30 anni rischierebbe così di vedere il finale della sua carriera
seriamente compromesso. (15.30)

Calcio: Allegri, 'Vlahovic e Chiesa assenti nel derby'. Il tecnico della Juve:
'Federico ha dolore, è preoccupato’

(LUMSANEWS) - ROMA, 6 OTT - Dusan Vlahovic e Federico Chiesa non ci saranno
nel derby di domani contro il Torino. Lo ha confermato l’allenatore della Juventus,
Massimiliano Allegri, che in conferenza stampa si è soffermato sulle condizioni
dell’attaccante della nazionale italiana. "Chiesa da risonanza non ha nulla, ma ha
dolore - ha spiegato - parlando con lui, non l'ho visto tranquillo e ho preso la
decisione di tenerlo fuori”. “Viene da un anno in cui si è rotto un crociato, era
preoccupato”, ha aggiunto il tecnico livornese, sottolineando che in passato “è
capitato di far giocare un calciatore con un dolore muscolare che poi magari è
rimasto fuori un mese e mezzo”. “Io voglio giocatori sani, quelli mezzi e mezzi non li
voglio", ha concluso l’allenatore bianconero. (16.02)



Tennis: Sfida Gauff-Swiatek per un posto in finale a Shanghai

(LUMSANEWS) - ROMA - 6 OTT - Le attuali numero 2 e numero 3 al mondo di
tennis femminile Iga Swiatek e Cori Gauff, si sfideranno nella semifinale prevista per
domani del Masters 1000 di Shanghai. La polacca cercherà la rivincita sulla
diciannovenne statunitense che dopo sette sconfitte consecutive l'ha battuta a
Cincinnati, prima di prendersi il suo primo titolo in un Wta 1000. Swiatek ha superato
la francese Caroline Garcia col punteggio di 6-7, 7-6, 6-1. Gauff invece ha battuto in
maniera molto più netta la greca Maria Sakkari (numero 6 del ranking Wta) vincendo
per 6-2, 6-4. Con questo trionfo, Swiatek ha allungato a sedici la serie di vittorie
consecutive. Nell’altra semifinale giocheranno la russa Liudmila Samsonova
(numero 22) e la vincitrice del match tra la numero 1 Aryna Sabalenka e la kazaka
Elena Rybakina (numero 5). (15:28)

Boca-Palmeiras, giornalisti argentini accusati di razzismo

(LUMSANEWS) - SAN PAOLO – 6 OTT – Atti di razzismo nel post-partita di
Palmeiras-Boca Juniors valida per la Copa Libertadores, che si è giocata all’Allianz
Parque di San Paolo. Alcuni spettatori brasiliani hanno accusato due giornalisti
argentini di aver lanciato una banana ai tifosi del Palmeiras. Il gesto ha provocato
l’invasione dell’area dello stadio riservata ai media. Sul posto è arrivata la polizia.I
giornalisti hanno però negato qualsiasi atto di razzismo e sono stati difesi anche da
un loro collega brasiliano. I due professionisti della stampa argentini hanno
testimoniato presso il Tribunale penale speciale (Jecrim) dentro l'Allianz Parque.
Ascoltati come testimoni anche due tifosi che hanno assicurato che sono stati i
giornalisti argentini a lanciare banane ai sostenitori del Palmeiras. (16:12)

SPETTACOLI

Prix Italia 2023 a Esterno notte, Mare fuori, Plastica Connection. Soldi:
“orgogliosi risultato Rai”

(LUMSANEWS) - ROMA - 6 OTT - Tra i vincitori del 75° Prix Italia la serie evento di
Marco Bellocchio, Esterno notte, la serie ideata da Cristiana Farina, Mare fuori, e il
documentario giornalistico di PresaDiretta, Plastica Connection. Alla serie di
Bellocchio va il premio in onore del presidente della Repubblica, mentre a Mare fuori
il primo posto della sezione Digital Fiction. A Plastica Connection il premio speciale
Prix Italia-Ifad-Copeam. È il miglior anno per le produzioni Rai dal 2001. La
presidente della Rai Marinella Soldi ha commentato: “La qualità dei prodotti candidati
è stata straordinariamente alta e questo rende la Rai ancora più orgogliosa dei premi



conquistati. I tre titoli,” prosegue Soldi, “mostrano come la Rai sia capace di produrre
una gamma ampia di contenuti rilevanti e apprezzati dal pubblico”.

Fedez dimesso dall’ospedale dopo intervento, fan al Fatebenefratelli in attesa
del rapper

(LUMSANEWS) - MILANO - 6 OTT - Fedez sarà dimesso entro oggi dall’ospedale
Fatebenefratelli di Milano, dove è ricoverato dal 28 settembre. Il cantante era stato
trasportato nel reparto di chirurgia d’urgenza dopo l’emorragia interna causata da
due ulcere intestinali, mentre nel marzo 2022 era stato operato all’ospedale San
Raffaele per un tumore al pancreas. È stato lo stesso Fedez a condividere con un
post Instagram la sua condizione sanitaria. La moglie del rapper, l’imprenditrice
digitale Chiara Ferragni, ha dichiarato ai cronisti fuori dall’ospedale che ora suo
marito sta “meglio”. Insieme a lei, anche il padre del cantante, Franco Lucia. Intanto
sul posto si trovano diversi fan che attendono l’uscita di Fedez. Tra loro, anche una
coppia in costumi natalizi, lì per consegnargli un biglietto di pronta guarigione.

“Red Light”, il primo clubtape italiano di Elodie composto da 7 brani
disponibile su tutte le piattaforme digitali

(LUMSANEWS) - MILANO - 6 OTT - La presentazione del primo clubtape di Elodie
è avvenuta in un night club milanese e si è trasformata in un momento in cui parlare
di diritti, a partire da quello di esibire il proprio corpo, come ha fatto Elodie posando
senza veli per il lancio del singolo A Fari Spenti. "Questo clubtape è un progetto che
racconta la musica da club con un immaginario forte, l'immagine è forte quanto la
musica - dice Elodie- e mi piace l'idea di essere libera di esprimermi e giocare, in
questo momento storico poi mi sembrava doveroso sfogarmi”. La cantante ha
deciso di farlo con 7 brani che avessero un messaggio visivo forte e musicalmente
deciso. Sette pezzi che si snodano tra autotune, intimo in pelle, baci e sfioramenti
espliciti: "Mi sono sempre divertita a infastidire e lo farò sempre" dice Elodie. La
cantante parla di nudo, libertà, di fare rete tra donne ma anche della comunità Lgbt:
"la Regione Lazio ha tolto il patrocinio al Pride, io so da che parte stare e in questo
momento sono offesa e arrabbiata perché stiamo tornando indietro, c'è un
messaggio preciso contro gli esseri umani, ma rimango ottimista: da sempre siamo
vessati ma da sempre esistiamo".

Esce il 6 ottobre il primo album di Drusilla Foer intitolato “Dru” con 13 tracce

(LUMSANEWS) - MILANO - 6 OTT - Il 5 ottobre al Blue Note di Milano Drusilla Foer
ha presentato con il suo primo concerto l’album “Dru” composto da 13 tracce.
Drusilla Foer debutta ufficialmente nella musica, dopo il teatro, il web e la
televisione. Sul palco del tempio del jazz milanese racconta della sua voglia di
partecipare in una nuova veste a Sanremo, non come co-conduttrice ma come
cantante: “Sanremo mi piacerebbe, mi hanno fatto fare 'pipponi' sull'unicità e mi sono



commossa a dire quel che sento e penso, ho passato belle ore libere e voglio
tornarci con stessa convinzione di fare qualcosa di bello almeno per me. Sento
l'esigenza di andare a Sanremo a dire qualcosa, la canzone è un piccolo manifesto e
in quei minuti devi dire qualcosa di te e del tuo pensiero". Il disco è stato pubblicato
da Bmg e prodotto da Best Sound, la storica etichetta di Franco Godi che dell’album
ha curato personalmente la direzione artistica e gli arrangiamenti. Le tredici tracce,
di cui dodici inedite, sono firmate da autori come Pacifico e Vittorio Cosma, Mariella
Nava, Giovanni Caccamo, Mogol e Tricarico.

CULTURA

Premio Nobel per la Pace, insignita l’attivista iraniana Narges Mohammadi

(LUMSANEWS) – OSLO – 6 OTT – L’attivista iraniana per i diritti delle donne Narges
Mohammadi è stata insignita del Premio Nobel per la Pace. Si tratta della vice presidente del
Centro per la difesa dei Diritti Umani, imprigionata dalle autorità iraniane dal maggio 2016 e
tuttora detenuta come prigioniera di coscienza a causa delle sue campagne per i diritti
umani. Il comitato per il Nobel ha affermato che “la coraggiosa lotta di Narges Mohammadi
ha comportato enormi costi personali". Il regime iraniano l'ha arrestata 13 volte, condannata
cinque volte e condannata a un totale di 31 anni di carcere e 154 frustate”. Il comitato ha
espresso l'auspicio che venga rilasciata. Mohammadi dovrà scontare una condanna a 10
anni e otto mesi di carcere. (15:34)

La “Fine di Dio” di Fontana all’asta da Sotheby’s a New York

(LUMSANEWS) – NEW YORK – 6 OTT – Arriverà in asta a novembre da Sotheby’s New
York uno dei pochi dipinti della celebre serie di Lucio Fontana “La fine di Dio”. Non
succedeva dal 2018, quando uno di questi esemplari era stato venduto per 21.184.619 $
(16.282.823 £) nell’asta Thinking Italian di Christie’s a Londra, conquistandosi la terza
posizione tra le opere più care vendute in asta del maestro spazialista. Il prezioso “uovo”
dalle tinte color terra inizierà il suo tour prima di arrivare a Parigi (dal 14 al 19 ottobre) e poi
in catalogo alla Contemporary Art Evening Auction di Sotheby’s New York il prossimo 15
novembre. Dal 5 al 6 ottobre sarà in mostra a Palazzo Serbelloni per un’anteprima speciale
insieme agli highlight delle prossime aste di Arte moderna e Arte Contemporanea di Parigi e
Milano. (15:48)

Balla e Boccioni tornano su Rai 5 in prima serata

(LUMSANEWS) – ROMA – 6 OTT – Si accende la programmazione dedicata all’arte su Rai
5. Nel mese di ottobre, infatti, verrà riproposta una selezione delle migliori produzioni a cui
ha partecipato l'emittente, con la messa in onda di due documentari prodotti in
collaborazione con Arte.it Originals. In particolar modo verranno trasmessi “Formidabile
Boccioni”, mercoledì 11 ottobre 2023 in prima serata alle ore 21.15, e “Balla. Il signore della
luce”, in programma per il successivo mercoledì 18 ottobre 2023 – sempre in prima serata



alle ore 21.15. Entrambi i film sono firmati da Eleonora Zamparutti e Piero Muscarà, con la
regia affidata a Franco Rado. (15:52)

La mostra “Matete Martini. Beaten Egg” in scena a Milano dal 6 al 28 ottobre

(LUMSANEWS) – ROMA – 6 OTT – Inaugurata oggi, venerdì 6 ottobre, la mostra “Matete
Martini. Beaten Egg” fra gli spazi di Nonostante Marras a Milano. Il progetto – a cura di
Costanza Longanesi Cattani – si propone come un’indagine che spazia tra cinema, arte, e
design, accompagnata inoltre da una proiezione che richiama gran parte delle tematiche del
progetto. Dopo il taglio del nastro, è stata proprio la stessa curatrice a dichiarare nei
confronti della stampa: “Beaten Egg è un esercizio, un inno alla pratica, la stessa che è cura
contro la pena dell’essere umano, il pensiero vacante e intangibile che ci accompagna
durante la nostra esistenza, un augurio, un messaggio sociale di ritorno all’essenza”. La
mostra è gratuita e si concluderà sabato 28 ottobre alle ore 19. (15:57)


